

『私が守る 地球の未来!』 ~一人ひとりの行動で地球温暖化を防止しよう~

苗木地域で取り組もう! 「地球温暖化対策」



苗木区長会では、地球温暖化防止への意識を高め、自分や家庭でできる目標をかかげ取り組んでいます。令和5年度の検証を行い、今年度の取り組みを決定しましたのでお知らせします。(一部名称を見直しました)

【令和6年度苗木区長会「地球温暖化対策」の取り組み】

- ① 「雑がみ」もリサイクルをしてごみ減量 (継続・R3.11~まち協と連携)
- ② 廃食油回収でCO2削減 (継続)
- ③ 生ごみの水切り徹底でごみ減量・CO2削減 (NEW)

【検証①】

- ・ 令和5年4月から取り組んでいる「廃食油回収」は、回収業者との契約 (20円/ℓ) で収入があります。現在、ごみスタンプを6個ためると交換しているごみ袋の購入に、収入金を活用することを決定しました。(今までは、まち協で購入)
- ・ 多くの方に利用を促進するため、ごみ袋を(大)から(中)に変更しますのでよろしくお願いいたします。

「雑がみリサイクルでごみ減量作戦」収集実績の同月比較 (4月~1月)

単位: kg	ダンボール	新聞紙	雑がみ	10カ月の合計	(参考)年間合計
令和5年度	7,670	9,990	12,859	30,519	—
令和4年度	7,920	11,520	14,395	33,835	39,715

「廃食油回収」実績 (令和5年度4月~2月)

	4-9月	10-2月	合計(ℓ)
回収量	431.05	473.5	904.55



【検証②】

【R6.3 なえぎ通信】 【市HP ごみ・リサイクル】

- ・ 令和5年度、各区1名モニターをお願いし、「木箱コンポストで生ごみ減量」を推進しました。「環境などに関心を持つきっかけになり、家庭で気軽にできる反面、キット配布には費用負担大。」等の意見があり、全世帯が取り組める目標としては「水切りの徹底」を設定します。「水切り」の方法は、R6.3月号をご覧ください。(※「木箱コンポスト」は、家庭ごみ削減に効果的です。各家庭でぜひ継続して取り組んでください。)

苗木中学校から災害義援金をいただきました

1月1日に発生した能登半島地震に対し、苗木中学校生徒会が中心となり災害義援金活動を行い、3月6日には義援金「21,385円」を苗木事務所でお預かりしました。

義援金は、日本赤十字社を通して被災地へ送られ、被災者の方々の支援に役立てられます。



【苗木中学校生徒会の皆さん】



令和6年4月 行事予定

日・曜日	行事など
5 金	臨時区長会
6 土	のぞみ保育園入園式
8 月	苗木保育園入園式
9 火	苗木小学校・苗木中学校入学式
9 火	狂犬病予防注射
10 水	(広報なかつがわP4・5をご覧ください)
19 金	区長会
25 木	まち協総会

※行事などは変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週(月)・(木)
- 燃えないごみ 4月24日(水)
- 資源・硬質・有害ごみ 4月19日(金)
- 大型ごみ 4月10日(水)

ごみは当日の朝出ししましょう!

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。☎62-0085



小栗市長と懇談を行いました

令和6年2月29日市役所にて、霞上区長会長、杉山まち協会会長、松崎市議・木下市議・牛田市議が参加し、苗木地域について小栗市長と懇談を行いました。

「人口減少・少子高齢化」「苗木城跡・夜明けの森などを活かしたまちづくり」について苗木の現状を伝え、市長からは、地域活動への感謝と『対話を大切にし、一緒により良い市をつくっていききたい』と力強いお言葉がありました。また、『令和8年は苗木城築城500年の大きな節目。市の大きなイベントとして取り組めるといい』と話されました。



任期満了に伴う「苗木財産区議会議員選挙」

※同時配布

「財産区通信第69号」参照

告示日(立候補受付)	令和6年4月16日(火)	8:30~17:00	苗木公民館 会議室2
投票日	令和6年4月21日(日)	7:00~20:00 (瀬戸投票所7:00~18:00)	各投票所 (苗木・並松・山の田・瀬戸)

苗木保育園

2月に4年ぶりの苗木中学校との交流を行うことができました。中学3年生のお兄ちゃんお姉ちゃんが各教室と一緒に遊んでもくれました。フェルトで作った手作り絵本には動物や果物・数字などが縫ってあり子どもたちは興味津々!お兄ちゃんお姉ちゃんが読んでくれるのを見ながら「知っている!」「うさぎ」「りんご!」と言って楽しんでいました。外では鬼ごっこやドッチボールをしました。保育園の子どもたちに合わせて遊んでくれるため大喜び♪帰るころには抱っこやおんぶで離れられないほどでした。触れ合って遊ぶ楽しい時間が子どもたちの心を育ててくれます。



苗木小学校

3月1日に、6年生への感謝の気持ちを伝える「ありがとうの会」を開催しました。各学年の子どもたちは、この1年で学習したことを活かして、呼びかけ、歌、楽器演奏などを発表しました。全校児童の前で堂々と話す子どもたちに、1年間の成長を感じました。この会の計画、会場準備、当日の進行は5年生の活躍があり、次のリーダーとしての姿が見えてくるようでした。

6年生は、各学年からの発表や手紙に込められた「ありがとう」の気持ちを受け止め、今年1年の自分たちの頑張りを振り返ることができたと思います。



《苗木の人口 令和6年2月末日現在》

・世帯数:2,371世帯(-5世帯)

・人口:5,970名(先月比:-18名) 男:2,921名(-8名) 女:3,049名(-10名) ・出生:1名 ・死亡:15名